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岸田総理は田中角栄より有能

パッと見、田中角栄のほうが遙かに有能に見えるが、実際は岸田総理のほうが優秀。聴く耳の岸田

総理は優秀な多くの人の頭脳を搭載してるようなもの。どんなに優秀な人でも一人で考えるより、

優秀な人の意見を多く聞いたほうが視野が広がるため、長期的には良い方向へ行きやすい。優秀な

人は聴く耳を持たない傾向にあるため、短期的には良くても長期的には失政に終わることがある。

田中角栄はずば抜けて優秀なようで先見性が無かった。今となっては、僻地まで行政サービスが

届きすぎた結果、行政サービスコストがかかりすぎて、それが財政を圧迫してしまっている。

福島県は復興予算を取り過ぎたため、誰も歩いていないところに箱物があるそう。その二の舞にな

らないようにと新潟県の復興費を最小限に抑えたのは政府のご英断。

「政治家は裏金作りで被災地は未だに復興されていない」なんて言わないでください。裏金は修正

申告すれば良いだけ。青汁王子とか吉幾三さんら高額納税者が怒るのは理解できるが、インボイス

反対なんて言ってる道理の解らぬ腹黒い連中が裏金について批判する権利はありません。税金の世

話になって生きてるくせにｲﾝﾎﾞｲｽに反対するなんて言語道断！

裏金問題の背後にあったものは多分、アベノミクスのゼロ金利政策をそろそろ軌道修正したいとい

う自民党内における政策論争による仲間割れだったのでしょう。国会議員ともなると政策への拘り

が強いのだと思う。『政策への執念』は政治家らしさの象徴だと思う。岸田総理は経済政策への拘

りは初めから強かった。岸田総理の拘りによって不平等政策が平等な方向へと転換しているのに、

貧困層は政府を逆恨み。

最近、日本保守党なるものが支持層を広げているのはその現れ。百田氏が最も危惧していた LGBT
法案が可決されて何か悪影響がありましたか？特に何もありません。女湯問題なんて余計な心配。

今どき銭湯へ行く人って１００歳以上の老人くらいのもの。１００歳以上なら、すでに死んでいる

か寝たきりかのいずれかでしょう。なので、百田氏が大騒ぎしていた問題なんて取るに足りない。

彼らの常套句である「在日外国人が生活保護をもらっていて日本人が貰えてないのはおかしい」も

単純すぎる。なぜ生活保護を受けるに至ったのかという背景考察が一切ない。日本保守党の主張を

もっとも喜んでいるのが日本人の生活保護受給者。生活保護問題は、ナマポ者はどれだけ通院しよ

うともどれだけ入院しようとも、医療保険料は一銭も払ってないくせに医療費は完全無料なところ

と、働いてない連中が働いている者よりも生活ﾚﾍﾞﾙが高いところが問題であって、受給者が在日と

か日本人という単純な問題ではないと思う。にわか政治ユーチューバーが政党を立ち上げるのは

見苦しいのでやめてほしい。

是々非々でバランスの良い上念司さんが幼稚な百田直樹氏を見限って批判するのも当然のこと。

つばさの党も日本保守党叩き。つばさの党は政党としてはセンスがないがバスターズとしてはセン

スがあって貴重な存在。旧 N 国党・参政党を叩いたことで多くの人を覚醒させた成果は大。つばさ
の党がカルト政党へ投票する人を減らした効果があるというのに国民はそこに気付いていない。

国民はもっとつばさの党の長所に目を向けなくてはいけない。
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ｱﾒﾌﾞﾛから『動物の繁殖は虐待』で検索を

バカに産まれる不幸よりバカに囲まれる不幸

それしかできないくせに そんなこと自慢するの？


